
 

 

 

 

 

 

Durante este periodo no hubo sesión de 

comité de transparencia, por no haber 

información relevante de la que tenga 

que conocer el comité  


